

BRÈVES DE 10H30 12/07/2018

FRANCE

LE GROUPE PSA A VENDU 2,18 MILLIONS DE VÉHICULES AU PREMIER SEMESTRE

Les ventes mondiales du Groupe PSA ont bondi de 38,1 % au premier semestre de 2018, à 2,18 millions d'unités, grâce notamment à l'acquisition d'Opel et Vauxhall, consolidée depuis août 2017. Sans l'apport de ces marques rachetées à General Motors, la progression des ventes aurait atteint 1,9 %, à 1,61 million d'unités.

Source : AFP

Par Alexandra Frutos

DS VA ARRÊTER LA VENTE DES DS 4 ET DS 5

DS va arrêter la vente des DS 4 et DS 5 d'ici à la fin de l'année, dans le cadre de la redéfinition de son identité sur le marché du haut de gamme. Le directeur général de la marque Yves Bonnefont a indiqué cette semaine que la production des deux modèles était déjà stoppée dans les usines de Mulhouse et de Sochaux.

Source : AUTOMOTIVE NEWS EUROPE

Par Alexandra Frutos

CITROËN ET TOTAL FÊTENT 50 ANS DE PARTENARIAT

Citroën et Total célèbrent 50 ans de partenariat en revenant sur les succès remportés en compétition à partir de 1968.

Source : AUTOPLUS.FR

Par Alexandra Frutos

RENAULT TRUCKS FRANCE PROPOSE LE CONTRAT D'ENTRETIEN

START&DRIVE

Dans le cadre de l'arrivée des Renault Trucks T en occasion Sélection, Renault Trucks France met en place le contrat d'entretien Start&Drive dédié aux véhicules d'occasion Euro-6 initialement commercialisés en 2014, 2015 et 2016. Il répond aux exigences des propriétaires de V.O. et leur donne visibilité et maîtrise de leurs coûts d'exploitation. Ce contrat assure la même qualité de service qu'un contrat dédié au véhicule neuf. Il est disponible en deux niveaux (Start&Drive performance maxi et Start&Drive excellence) et deux durées : 36 ou 48 mois. Il est adapté au véhicule du client en fonction du modèle et de son usage.

Source : COMMUNIQUE DE PRESSE RENAULT TRUCKS

[Par Alexandra Frutos](#)

UNE EXPOSITION CÉLÈBRE LES 120 ANS DE BIBENDUM

Créé en 1898, Bibendum, le Bonhomme Michelin, fête ses 120 ans cette année. Cette icône publicitaire internationale est née d'une pile de pneumatiques devant laquelle Edouard Michelin aurait dit à son frère André : « Avec des bras, cela ferait un bonhomme » ! La première version de Bibendum fut peinte par Marius Rossillon, alias O'Galop.

Source : AUTOPLUS.FR

[Par Alexandra Frutos](#)

EUROPE

VERS DES TESTS DE VÉHICULES AUTONOMES TRANSFRONTALIERS EN ALLEMAGNE, FRANCE ET LUXEMBOURG

L'université technique et économique de la Sarre prévoit de réaliser des essais de véhicules autonomes transfrontaliers, sur une zone de test s'étendant de Sarrebruck à Metz, en passant par le sud du Luxembourg.

Source : AUTOMOBILWOCHE

[Par Cindy Lavrut](#)

INTERNATIONAL

HYUNDAI MOTOR GROUP RENFORCE SON PARTENARIAT AVEC BAIDU

Le groupe automobile coréen et le géant chinois de l'Internet ont signé un protocole d'accord en vue de renforcer leur coopération dans le domaine des voitures connectées.

Source : YONHAP

[Par Frédérique Payneau](#)

M. KAMPER A ÉTÉ NOMMÉ PRÉSIDENT DE LEONI

Aldo Kamper a été nommé président de Leoni, en remplacement de Dieter Bellé ; sa nomination

sera effective le 1er septembre.

Source : AUTOMOBILWOCHE

Par Cindy Lavrut

SGL CARBON ACCROÎT SES CAPACITÉS DE PRODUCTION DE BATTERIES

L'équipementier allemand SGL Carbon accroît ses capacités de production de batteries au lithium-ion, en investissant un montant à deux chiffres en millions dans ses usines de Morganton (Etats-Unis), Raciborz et Nowy Sacz (Pologne).

Source : HANDELSBLATT

Par Cindy Lavrut

TAXES USA/ALLEMAGNE : LE BDI S'OPPOSE À LA PROPOSITION DE L'AMBASSADEUR AMÉRICAIN

L'ambassadeur américain à Berlin, Richard Grenell, avait proposé aux constructeurs allemands à l'occasion d'une rencontre organisée la semaine dernière, de supprimer les taxes douanières sur les véhicules importés, à la fois du côté américain et du côté allemand ; le BDI (Bundesverband der Deutschen Industrie – organisation de l'industrie allemande) s'est dit opposé à une telle proposition.

Source : SPIEGEL

Par Cindy Lavrut

KAMAZ A PRODUIT PLUS DE 18 000 VÉHICULES AU PREMIER SEMESTRE

Kamaz a produit 18 053 véhicules au premier semestre de 2018, en hausse de 9 %, dont 3 747 unités au mois de juin (+ 16 %). Le constructeur a en outre fabriqué 3 530 moteurs au mois de juin et 19 173 au premier semestre.

Source : AUTOSTAT

Par Juliette Rodrigues

LES VENTES DE VOITURES PREMIUM EN RUSSIE ONT PROGRESSÉ DE 4,5 % SUR SIX MOIS

Les ventes de voitures Premium en Russie ont augmenté de 4,5 % sur six mois, à quelque 71 000 unités, affichant ainsi une croissance nettement plus faible que l'ensemble du marché (+ 18 % au premier semestre). La part des voitures Premium a ainsi reculé au premier semestre, passant à 8,7 %, contre 10 % un an plus tôt.

Source : AUTOSTAT

Par Juliette Rodrigues

LE CHIFFRE D'AFFAIRES DE TOYOTA ET DE JLR EN CORÉE DU SUD A FORTEMENT AUGMENTÉ EN 2017

Au cours de l'année fiscale close le 31 mars 2018, Toyota a réalisé un chiffre d'affaires de 1 049 milliards de wons (797 millions d'euros) en Corée du Sud, en hausse de 23 %. Sur la même période, le chiffre d'affaires de Jaguar Land Rover a augmenté de 11 %, à 1 018 milliards de wons (773 millions d'euros).

Source : YONHAP

[Par Frédérique Payneau](#)

QUATRE MODÈLES RENAULT PARMIS LES DIX MODÈLES ÉTRANGERS LES PLUS VENDUS EN RUSSIE

Au classement des modèles de marques étrangères les plus vendus au Russie au premier semestre, Renault a placé quatre de ses véhicules. Le crossover Duster, avec 21 920 unités écoulées, a ainsi occupé la cinquième place ; la Logan (16 119) s'est classée huitième, suivie de la Sandero (15 781) et du Kaptur (15 589).

Source : AUTOSTAT

[Par Juliette Rodrigues](#)

GEELY AURAIT ACCRU SON BÉNÉFICE NET DE PRÈS DE 50 %

Le groupe chinois Geely aurait accru son bénéfice net de près de 50 % au cours du premier semestre.

Source : AUTOMOBILWOCHE

[Par Cindy Lavrut](#)

LES VENTES DE VÉHICULES DE TOURISME EN INDE ONT PROGRESSÉ DE 37,5 % EN JUIN

Les ventes de véhicules de tourisme en Inde ont totalisé 273 759 unités au mois de juin, en hausse de 37,5 %, indique la SIAM (Association des constructeurs en Inde), progression mensuelle la plus forte enregistrée depuis octobre 2010. Les ventes de véhicules utilitaires ont quant à elles augmenté de 41,7 % en juin, à 80 624 unités.

Source : ECONOMIC TIMES

[Par Juliette Rodrigues](#)

BREXIT : BMW FORME SES FOURNISSEURS

Afin d'anticiper les conséquences douanières du Brexit, BMW a proposé des sessions de formation à ses fournisseurs, afin de leur apprendre à remplir les formulaires de déclaration en douane.

Source : AUTOMOTIVE NEWS EUROPE

[Par Cindy Lavrut](#)

SSANGYONG A LANCÉ LE REXTON SPORTS EN EUROPE

Après l'Allemagne le mois dernier, Ssangyong a lancé le Rexton Sports ce mois-ci au Royaume-Uni. Le tout-terrain de loisir sera introduit progressivement sur d'autres marchés européens.

Source : YONHAP

[Par Frédérique Payneau](#)

LADA A ACCRU SES VENTES À L'ÉTRANGER DE 64 % AU PREMIER SEMESTRE

Lada a vendu 16 592 voitures sur les marchés étrangers au premier semestre de 2018, en hausse de 64 %. Sur le seul mois de juin, ses ventes hors de Russie ont progressé de 34 %, à 3 508 unités, meilleur volume mensuel enregistré depuis trois ans. Le Kazakhstan (5 854 unités vendues au premier semestre) et la Biélorussie (4 206 unités) sont les deux principaux marchés étrangers de Lada.

Source : AUTOSTAT

[Par Juliette Rodrigues](#)

M. KAESER (SIEMENS) MET EN GARDE LES CONSTRUCTEURS ALLEMANDS

Le président de Siemens, Joe Kaeser, a mis en garde les constructeurs allemands ; ceux-ci devront s'adapter avec succès à la transformation actuelle de l'industrie automobile vers l'électromobilité et la conduite autonome, sans quoi l'Allemagne pourrait subir un chômage de masse.

Source : AUTOMOTIVE NEWS

[Par Cindy Lavrut](#)

HAUSSE DE 5,5 % DES VENTES D'UTILITAIRES IMPORTÉS EN CORÉE DU SUD AU PREMIER SEMESTRE

2 364 véhicules utilitaires importés ont été vendus en Corée du Sud sur les six premiers mois de 2018 (+ 5,5 %), a annoncé la KAIDA (association des importateurs).

Source : YONHAP

[Par Frédérique Payneau](#)

LA DEUTSCHE POST ÉTUDIE DES OPTIONS POUR SA FILIALE STREETSCOOTER

La Deutsche Post (Poste allemande) a embauché la banque d'investissement Goldman Sachs afin d'étudier les options pour accélérer le développement de sa filiale StreetScooter (qui produit des fourgons électriques).

Source : AUTOMOTIVE NEWS EUROPE

[Par Cindy Lavrut](#)

LEXUS A POURSUIVI SA CROISSANCE EN EUROPE AU PREMIER SEMESTRE

Lexus a continué d'afficher une croissance stable en Europe au premier semestre de 2018. Sur un marché premium atone, les ventes de la marque de luxe de Toyota ont augmenté de 7 %, à 38 543 unités. Une croissance significative a été enregistrée sur plusieurs marchés comme l'Espagne (+19 %), la Russie (+ 9%), la Pologne (+ 9%) et le Royaume Uni (+ 7%). Avec 24 029 véhicules hybrides vendus en Europe sur la période (+ 5 %), Lexus est un acteur de premier plan de l'électrification. Les hybrides représentent 95 % des ventes totales de Lexus en Europe de l'Ouest et centrale.

Source : COMMUNIQUE DE PRESSE LEXUS

[Par Juliette Rodrigues](#)

ZOTYE A VENDU 154 307 VÉHICULES

La marque chinoise Zotye a vendu 154 307 véhicules au premier semestre (+ 45 %).

Source : GASGOO.COM

[Par Cindy Lavrut](#)

STUTTGART VA METTRE EN PLACE DES INTERDICTIONS DE CIRCULATION POUR LES DIESEL EURO 4 ET ANTÉRIEURS

La ville de Stuttgart va mettre en place des interdictions de circulation pour les diesel Euro 4 et antérieurs à compter de janvier 2019.

Source : AUTOMOTIVE NEWS EUROPE

[Par Cindy Lavrut](#)

LE MARCHÉ AUTOMOBILE CHINOIS S'EST ÉTABLI À 2,27 MILLIONS D'UNITÉS

Le marché automobile chinois s'est établi à 2,27 millions d'unités en juin (+ 4,8 %), dont 1,87 million de voitures particulières (+ 2,3 %) ; au premier semestre, les ventes de véhicules neufs ont progressé de 5,6 %, à 14,1 millions d'unités, dont 11,8 millions de voitures particulières (+ 4,6 %).

Source : AFP

[Par Cindy Lavrut](#)